

“Desequilibrios” y el reconocimiento al CineClube Padre Feijoo despiden la MITEU

El grupo Maricastaña del Aula Universitaria de Ourense clausuró la Mostra

REDACCIÓN
OURENSE

La Mostra Internacional de Teatro Universitario de Ourense bajó ayer el telón de su edición número 29 con la puesta en escena del nuevo montaje del grupo Maricastaña del Aula Universitaria de Ourense y el reconocimiento al trabajo de difusión cultural que realiza el CineClube Padre Feijoo, al que entregaron el premio honorífico que cada año concede la organización.

El acto se celebró en el Teatro Principal de Ourense, que registró un lleno para asistir a la despedida, siempre con un tono de sátira y humor a través de varias piezas teatralizadas, que precedieron al homenaje al cine club y la representación de “Desequilibrios”, con dramaturgia y dirección de Fernando Dacosta, e inspirada libremente en “Alguien voló sobre el nido del cuco”, de Ken Kesey.



Una de las representaciones en el acto de clausura. // Itaki Osorio